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Zitat von Karbbfm 

Grundsätzlich kommen mir auch schon wieder Zweifel an den plötzlichen Aktivitäten
vom Club.

Die ganze letzte Zeit hiess es, koa Göld net da, in der letzten Sommerpause könnten
wir bis auf Misidijan nur leihen, in der Winterpause gelang keine einzige Verstärkung,
nur ein ablösefreier Ilicevic ohne jegliche Spielpraxis.

Jetzt plötzlich haben wir einen neuen Sportvorstand und einen neuen Trainer (die
Abfindungsleistungen für die alten beiden müssen ja auch berücksichtigt werden), zwei
neue Scouts und ein Technischer Direktro (Herrmann) soll ja auch noch kommen.

Dazu kommen jetzt mit Lohkemper und Sorg auch noch zwei neue Spieler und
Mathenia bekam einen Monstervertrag (ich nehme mal an zu angehobenen
Konditionen). Hat der Club plötzlich eine Ölquelle erschlossen oder woher kommt
plötzlich die Kohle für all diese Neuzugänge, die vorher angeblich nicht zu finanzieren
waren?

Ich bekomm schon wieder Bauchweh, wenn ich an die Lizenz 2020/21 denke.

Alles anzeigen 

Soweit ich weiß, haben wir Personal (6!!!) bereits verabschiedet, welches nicht für Naturalien
gearbeitet hat? (Bauer, Ilicevic, Kubo, Tilman, Salli, Pereira)

Grundsätzlich kommen mir schon wieder Zweifel, ob manche den ganzen Tag damit verbringen
Haare in der Suppe zu angeln.

Ich bekomm echt Augenrollen, wenn ich an Deine Beiträge 2020/2021 denke.
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